

# Protokoll der Jahreshauptversammlung des TC Klausdorf

Datum: 11. März 2025

Ort: Vereinsheim

Beginn: 19.00h

## 1. Begrüßung

Der 1. Vorsitzende, Jan Schüler eröffnete die Jahreshauptversammlung 2025 und freute sich über eine gute Beteiligung. Er nahm das Fazit gleich vorweg, der TC Klausdorf ist inzwischen ein Dorfverein, der eine enorme Größe erreicht hat, sportlich gesehen etliche Erfolge verzeichnet und gleichzeitig eine große Breite erlangt hat (25 Mannschaften im Sommer), mitgliedermäßig deutlich bei den größeren angesiedelt ist, einen gesunden Trainerstab hat, eine tolle Vereinsanlage aufzuweisen hat, Sanierung ist fast abgeschlossen, Digitalisierung ist auch vermehrt eingezogen, und der Verein hat immer noch guten Haushalt aufzuweisen. Einen Platz 6 haben wir fest im Blick. Ausblick: Der TC Klausdorf kann auch größer werden.

Die Einladungen sind fristgerecht versandt worden und es gab keine weiteren Anträge.

## 2. Ehrungen

Der TCK kann folgende Mitglieder ehren: Ilona und Horst Dieter Junge für 50-jährige Mitgliedschaft, Reiner Gosch für 40-jährige, Rita Hackbarth\*, Petra und Hans Gerd Harmeling für 25-jährige sowie Hannah Lippmann\*, Hendrick Heimann, Kerstin Humburg, Mark Humburg, Leonie Humburg und Alexander Tabakov\* für 10-jährige. Die mit\* gekennzeichneten Personen waren anwesend, den anderen werden ihre Urkunden persönlich zugestellt.

## 3. Genehmigung des Protokolls der letzten JHV vom 19. März 2024

Das zuvor auf der Internetseite veröffentlichte Protokoll wurde nicht verlesen und einstimmig angenommen.

## 4. Feststellung der Anzahl der Stimmberchtigten

Die Anzahl der Stimmberchtigten ist 34.

## 5. Bericht

### a) 1. Vorsitzender

In seinem Bericht (s. Anlage 5a) wurde neben den vielen Ereignissen des vergangenen Jahres auch erläutert, dass der verpflichtende Arbeitsdienst von 6 Stunden eines jeden Mitgliedes von jeweils für ein Kalenderjahr gerechnet wird. Nicht nur bei den Platzauf- und Abbauten können diese Dienste geleistet werden, auch an zahlreichen anderen Veranstaltungen und Anlässen (z. B. Schiedsrichter bei Jugendturnieren) können Stunden angerechnet werden.

Das online-Buchungssystem für die Halle court4u wurde sehr gut angenommen, es wird für die nächste Saison voraussichtlich durch das System sportision ersetzt, das nicht nur Trainingspläne erstellt, Platzbuchungen ermöglicht, sondern zusätzlich ein Mitgliederverwaltungssystem hat.

b) Sportwart/Jugendwart (s. Anlage 5 b)

c) Kassenwartin ( s. Anlage 5 c)

d) Kassenprüfer (s. Anlage 5 d)

Stephi Peper und Thore Sandberg haben am 13. Februar 2025 die Kasse geprüft. Es sind keinerlei Beanstandungen festgestellt worden. Die Kassenführung ist vorbildlich.

## 6. Entlastung des Vorstandes

Stephi Peper stellt den Antrag, den Vorstand für das Jahr 2024 zu entlasten. Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt.

## 7. Vorlage des Haushaltplanes

Die Vorlage des Haushaltplanes für 2025 ist einstimmig angenommen worden.

## 8. Wahlen

a) 2. Vorsitzende(r)

Andrea Wilke-Lässig ist einstimmig zur 2. Vorsitzenden wiedergewählt worden.

b) Schriftwart(in)

Gabriele Wahlbrink-Herrmann ist einstimmig zur Schriftwartin wiedergewählt worden.

c) Bestätigung Jugenwart

Marcel Safrin ist einstimmig als Jugendwart bestätigt worden.

d) Kassenprüfer

Stephi Peper scheidet als Kassenprüferin nach zwei Jahren aus. Thore Sandberg bleibt für ein weiteres Jahr Kassenprüfer. Neu gewählt für das Amt ist Sabine Lange für zwei Jahre.

9. Planung 2025

Das Wachstum des Vereins ist auf der einen Seite sehr begrüßenswert, auf der anderen Seite fehlt den vielen Mitgliedern in den Sommermonaten Platz zum Spielen. In den Fokus wird die Planung eines 6. Außenplatzes genommen. Bislang hat die Stadt sich wohlwollend gezeigt, konnte aber noch keinen Beschluss zur Erweiterung fassen, da der TCK noch einige Quadratmeter des noch nicht zur Stadt gehörenden Grundstückes benötigt. Die Stadt ist grundsätzlich mit den Eigentümern der Wiese in Verhandlungen. Zur Erinnerung: es liegt ein Erbpachtvertrag für das Grundstück des TCKs vor, der entsprechend erweitert werden müsste.

10. Verschiedenes

Günter Tepel mahnt an, dass sich immer noch viel Trainingsmaterial hinter den Vorhängen befindet, was die Ballsuche erschwert.

Irmi Hahn weist auf die defekte Lampe am Weg hin. Am Container ist am 11.3.2025 eine Leuchte mit Bewegungsmelder angebracht worden, der die Situation entspannt.

Die Optik der Fitnesscontainer wird als unschön angesehen. Somit stellt sich die Frage, ob denn die Container überhaupt genutzt werden. Anhand des Stromzählers kann festgestellt werden, dass in den Abendstunden durchaus eine Nutzung stattfindet und die Frage somit bejaht werden kann.

Ende der Jahreshauptversammlung: 20.16h

Jan Schüler, 1. Vorsitzender  
Schriftwartin

Gabriele Wahlbrink-Herrmann,